



Environnement, santé et société: un lien à développer !

Sylvain Loranger est président fondateur de la firme MESIQ Inc (1988) et QSAR inc (1996). Il est détenteur d'un doctorat en santé communautaire (option toxicologie de l'environnement) de la Faculté de médecine de l'Université de Montréal (1994) et d'une maîtrise en limnologie de l'Université du Québec à Montréal (1982). Il cumule une expérience de plus de 30 ans en évaluation des risques environnementaux, en analyse de données et en modélisation environnementale. Il a participé à de nombreux projets novateurs en évaluation des risques pour la santé et pour l'environnement au niveau des contaminants chimiques, radiologiques et microbiologiques. Il a publié plus d'une vingtaine d'articles scientifiques dans des revues internationales, ainsi que plus d'une centaine de rapports d'étude et de recherche dans ce domaine. Il a également donné de nombreuses conférences nationales et internationales portant sur l'évaluation et la gestion des risques environnementaux. Il enseigne depuis plus de 25 ans à l'Université de Montréal et à l'Université du Québec à Montréal dans le cadre des diplômes spécialisés (DESS) en environnement et en développement durable. Il est membre de plusieurs organisations professionnelles spécialisées (*Society for Risk Assessment, Society for Environmental Toxicology and Chemistry, Society of Toxicology*), ainsi que d'associations et organismes d'affaires québécois (Réseau Environnement, Chambre de commerce de Montréal et de Laval, Réseau des gens d'affaires du Québec). Il agit actuellement comme expert indépendant en environnement et lobbyiste dans le cadre de projets de redéveloppement de sites contaminés et de projets de fermeture de mines pour différents organismes privés et publics.

[Retour](#)
